

Ortsbeiratsfraktionen Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim Frau Ortsvorsteherin Tatiana Herda Muñoz

Anfrage zum Problem der illegalen Müllablage im Bereich der Altkleidercontainer Vogelsbergstraße und der Straße Hinterm Rech

In der Vogelsbergstraße und der Straße Hinterm Rech wurden von den Entsorgungsbetrieben der Stadt Mainz in Kooperation mit dem Deutschen Roten Kreuz Altkleidercontainer aufgestellt, die gut angenommen werden. Jedoch wird im direkten Umfeld dieser Container auch immer wieder Haus- und Sperrmüll, Bauschutt und Gefahrgut wie Autobatterien und Farben abgelegt. Hinzu kommt, dass insbesondere der Container in der Straße Hinterm Rech als Sichtschutz zum urinieren genutzt wird. Letztgenannter Container war aus den genannten Gründen bereits im Jahr 2011 Gegenstand eines Antrages (2107/2011), in dessen Folge zugesagt wurde den besagten Container zu entfernen.

Die aktuelle Situation führt nicht nur dazu, dass die Entsorgungsbetriebe der Stadt Mainz den abgelegten Müll regelmäßig entfernen müssen, sondern stößt auch auf zunehmenden Unmut unter den Hechtsheimer Bürger*innen.

Neben den kontinuierlich entstehenden Kosten durch die Entfernung des Mülls gilt es insbesondere die Umweltgefahren durch die abgelegten Gefahrgüter zu vermeiden.

Aus diesen Gründen fragen wir die Stadtverwaltung:

- 1. Aus welchem Grund wurde erneut ein Altkleidercontainer in der Straße Hinterm Rech aufgestellt?
- 2. Wie häufig wird an den genannten Standorten irregulär abgelegter Müll entfernt?
- 3. Wäre eine Entfernung der Altkleidercontainer als letzte Maßnahme möglich?

SPD

4. Stehen auf dem Gelände des kürzlich umgebauten Entsorgungsbetriebes Emy-Röder-Straße 15 ausreichend Container zur Verfügung, um die entfernten Container zu ersetzen?

Wir bedanken uns für Ihre Bearbeitung.

gez.

Bündnis 90 / Die Grünen